

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Vertreter der Gemeinde Stuhr, liebe Delegationen der Partnerstädte, liebe Gäste,

heute feiern wir ein besonderes Ereignis – den 50. Geburtstag Ihrer Gemeinde. Seit einem halben Jahrhundert ist sie nicht nur Ihr Zuhause, sondern auch ein zentraler Ort der Mitbestimmung und Selbstverwaltung.

Gemeinden wie die Ihre sind das Herzstück einer Demokratie. Hier vor Ort werden viele Entscheidungen getroffen, die das tägliche Leben direkt beeinflussen – ob es zum Beispiel um die Pflege von Grünanlagen, die Entwicklung von Wohngebieten oder die Unterstützung lokaler Schulen geht. Dank der kommunalen Selbstverwaltung können Sie als Bürgerinnen und Bürger aktiv an diesen Entscheidungen teilhaben und sicherstellen, dass Ihre Bedürfnisse und Interessen berücksichtigt werden.

Ihre Gemeinde besteht – wie Bürgermeister Korte treffend schrieb – aus acht einzigartigen Ortsteilen, von denen jeder seine eigene Geschichte und Identität entwickelt hat.

Über die Jahre hat Stuhr bewiesen, dass diese Gemeinde nicht nur ein Verwaltungsorgan ist, sondern auch ein Ort der Gemeinschaft, des Zusammenhalts und der Verantwortung. Sie gibt Ihnen die Chance, Ihre Lebensumstände aktiv mitzugestalten und so zur Entwicklung der gesamten Region beizutragen.

Wir als Delegation der Stadt Ostrzeszów möchten betonen, dass die Gemeinde Stuhr seit nunmehr 23 Jahren nicht nur unser Partner, sondern vor allem auch unser Freund geworden ist.

Mit Begeisterung konnten wir über viele Jahre beobachten, wie sich Ihre Gemeinde in allen Bereichen bedeutend entwickelt hat. Unsere langjährige Zusammenarbeit, gemeinsame Projekte, Jugendaustausche und Studienbesuche trugen dazu bei, die Bindungen zwischen unseren Gemeinden zu stärken.

Dank Ihrer Mithilfe und Ihres Engagements wird Ihre Gemeinde auch in Zukunft ein Ort sein, an dem Zusammenhalt und Fortschritt wachsen können.

Wir sind stolz, dass wir Teil Ihrer Geschichte sein können und freuen uns sehr, Sie bei den Feierlichkeiten begleiten zu dürfen.

Auf weitere 50 erfolgreiche Jahre!